

Vinanda-Gus Qowim Resmi Daftar ke KPU Diantar Partai Besar dan Relawan

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.DISKOMINFO.ID

Aug 28, 2024 - 15:18



KOTA KEDIRI - Pasca deklarasi pasangan calon Wali Kota Kediri Vinanda Prameswari dan Wakil Wali Kota Kediri KH.Khowimuddin melaksanakan deklarasi yang diusung partai-partai besar dan didukung partai non parlemen.

Partai yang mengusung Paslon Vinanda dan Gus Qowim seperti, Golkar, Demokrat, Gerindra, PKB, PDI Perjuangan, PKS dan Partai Hanura. Dan didukung PSI dan PPP.

Sebelum berangkat mendaftarkan ke KPU seluruh pengusung dan ribuan pendukung simpatisan dan para relawan melakukan doa bersama yang dipimpin langsung Gus Bath.

Selanjutnya, Vinanda bersama Gus Qowim didampingi Doni Kurniawan menaiki Jeep Wilis warna kuning menuju kantor KPU Kota Kediri.

Vinanda Prameswati usai menyerahkan syarat dan dokumen pencalonan pada saat konferensi pers menyampaikan Alhamdulillah hari ini sudah menyerahkan berkas administrasi karena ini merupakan tahap awal pilkada. Saya berharap rangkaian acara ini bisa berjalan lancar dan seluruh syarat administratif bisa terpenuhi.

Saya juga menyampaikan terima kasih seluruh partai politik pengusung dan pendukung serta semua relawan yang terlibat langsung dan berkontribusi dalam pendaftaran ke KPU Kota Kediri.

"Tentunya kedepan saya berharap pilkada bisa berjalan aman, damai dan Vinanda menang. Saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh jajaran KPU. Kami berharap kerjasama ini berjalan dengan baik dan bersama-sama berkolaborasi untuk Pilkada yang damai dan aman," ucap Mbak Nanda sapaan akrab Vinanda Prameswati, Rabu (28/8/2024)

Sementara itu, Ketua KPU Kota Kediri Reza Cristian kepada wartawan mengatakan untuk pendaftaran hari pasangan bakal calon Walikota Kediri Vinanda Prameswati dan Wakil Walikota Kediri Khowimuddin yang diantar parpol pengusung Ketua dan Sekretaris. Tadi sudah kita terima berkas secara hard copynya.

'Selanjutnya akan kita lakukan pengecekan berkas maupun silon dari paslon. Ketika nanti baik secara fisik dan silon sudah terpenuhi akan kita terbitkan tanda terima yang akan diberikan bakal calon,' ujarnya.

Lanjut Reza selanjutnya ada tes kesehatan secara mandiri sehat jasmani rohani dan bebas narkoba.

"Nanti setelah verifikasi administrasi selesai ada pemeriksaan kesehatan lebih lanjut yang didanai oleh KPU bekerjasama dengan RS DR Soetomo Surabaya," tutup Reza.